

Le DOJO-ECOLE de l'Est Parisien est un espace dédié aux pratiques martiales, énergétiques et culturelles. Plus de douze activités hebdomadaires vous sont proposées allant des voies martiales externes aux pratiques internes.

La singularité de cet espace consiste à mettre la structure des écoles traditionnelles d'arts martiaux et de pratiques énergétiques au service de la collectivité et du vingtième arrondissement. Le DOJO-ECOLE c'est à la fois un lieu de pratique (dojo signifie « le lieu où l'étudie la voie), de formation et de vie collective.

- Le DOJO-ECOLE de l'Est Parisien se situe au 93 rue Pelleport Paris 20e, dans une cour d'immeuble, au premier étage. Pour vous accueillir et développer votre pratique, trois salles aux proportions harmonieuses, un lieu calme et lumineux : une première salle parquet de 70 m²; une deuxième salle « le dojo » muni de 135m² de tatamis; une troisième salle de convivialité de 30 m².

- Les cours s'adressent aux enfants (aïkido; kung fu wushu) et aux adolescents (aïkido; kendo; kung fu wushu), aux adultes et aux séniors en journée et en soirée.

- Des stages d'approfondissement sont également proposés (cf. le calendrier des évènements) dans chaque discipline.

- Les pratiques sont encadrées par des enseignant(e)s qualifié(e)s au sein d'associations indépendantes que vous pouvez contactez directement. La direction du DOJO-ECOLE de l'Est Parisien est placée sous la responsabilité de Anne Ducouret qui assure la cohérence de son projet et la coordination de ses activités.

- Le dojo est un lieu de vie, un espace où il est possible de développer la relation à soi-même et aux autres non seulement dans chaque discipline mais aussi dans l'espace commun. Ce partage se vit à travers des « tâches » très concrètes comme l'accueil, l'entretien des lieux, la convivialité et la sérénité du dojo. C'est également un partage d'actions, d'évènements, des temps de réflexion collective...

- Tous les ans, nous partageons avec les habitants du quartier des évènements : Portes ouvertes, Forum associatif, Fête du Nouvel au dojo, démonstrations avec l'OMS 20e, fête mosaïque... Nous participons aux activités de l'Office du Mouvement Sportif du 20e, nous sommes présents à la « Commission vivre ensemble » du Conseil de Quartier Pelleport-Télégraphe-Saint-Fargeau et nous collaborons également avec les associations du quartier qui participent à la mixité sociale.

Le Maître d'aïkido japonais K. Chiba shihan a donné au DOJO-ECOLE de l'Est Parisien, le nom japonais « Ann Jyou Kan » qui se traduit par « Maison de la paix et de la prospérité », c'est à la fois « l'esprit » qui anime notre dojo et notre projet.